

## Integrantes del “Programa Mil Cuidadoras” de Papudo se conformaron como agrupación

En el marco del programa Mil Cuidadores que se está ejecutando en la comuna de Papudo, un grupo de vecinos y vecinas participantes de este curso, decidieron unirse mediante la conformación de una organización, la que fue constituida este lunes por la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Ilustre Municipalidad de Papudo. Es así que, motivados por reconocer, apoyar y acompañar a la labor de los cuidadores y cuidadoras de Papudo y sus distintas localidades, nace la Agrupación de Cuidadores de Personas de Mayores Papudo.

Paulina Gómez Céspedes, directora de DIDEKO de la Ilustre Municipalidad de Papudo, al culminar esta nueva jornada de capacitación con la conformación de esta nueva agrupación compuesta por cuidadores y cuidadoras de la comuna, señaló: “Hoy logramos constituir a la Agrupación de Cuidadoras de Personas Mayores de la comuna de Papudo, que para nosotros es muy importante, porque es necesario trabajar con las organizaciones las temáticas de cuidados que son tan fundamentales hoy en día. Esta iniciativa surgió bajo el programa de Mil Cuidadores que estamos ejecutando en la comuna gracias a la UVM y al Gobierno Regional y que nos permitió empoderar y trabajar con los vecinos y vecinas que pertenecen a este programa y sobre todo concretar una organización que tiene muchos desafíos por delante”.

### Anuncio Patrocinado

Jimena Guerra, presidenta de la recién conformada Agrupación de Cuidadores de Personas de Mayores Papudo, expresó: “Personalmente yo tenía este anhelo hace mucho tiempo, de poder organizar y formar una agrupación que se dedicara a los cuidadores. Entonces, nació en este grupo en que nos invitaron a participar en este curso y todas teníamos la misma necesidad, que somos todas cuidadoras, por lo tanto, dijimos y por qué no nos juntamos y formamos la agrupación. Tenemos muchas necesidades como cuidadores de poder aprender, sobre todo las cuidadoras que somos no renumeradas y que cuidamos a nuestros padres, a nuestros hermanos, a todas las personas que son nuestra familia. Entonces, nosotros nos vamos preparar y ese es nuestro objetivo, de esta agrupación, poder prepararnos un poco con este curso que estamos haciendo y nosotros poder entregar a otras cuidadoras este conocimiento”.

Integrantes del “Programa Mil Cuidadoras” de Papudo se conformaron como agrupación



Integrantes del "Programa Mil Cuidadoras" de Papudo se conformaron como agrupación

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?